
新
成
人
に
聞
い
た

「
私
の
好
き
な
能
代
」

魅
力
再
発
見
！

田
口

　径
さ
ん

　能代の花火。他の花火大会と
比べても規模も大きく、見応え
があると思っています。能代の
夏は他にもさまざまな祭りがあ
り、とてもにぎやかになるのが
好きなところです。

東
雲
中

松
山 

大
蘭
さ
ん

　はまなす画廊。小学３年生の
ころに絵を描いたこともあって
思い出深い場所です。絵は今は
残っていませんが、海も近く涼
しいのでよい場所。時間ができ
たときはよく行きます。

常
盤
中

千
葉

　圭
さ
ん

　能代の祭り。柳町の夜店や、
二中若が思い出です。帰省の際
にお祭りがあると、能代が盛り
上がっているのが実感できます。
都会には少ない伝統的なお祭り
がこれからも続いてほしいです。

佐
々
木
杏
子
さ
ん

　宇宙のまち。小さいころ、子
ども館やJAXA能代ロケット実
験場に行き、宇宙開発に興味を
持って大学でも勉強しています。
能代は夢を持つきっかけがたく
さんあるまちだと思います。

二
中

二
ツ
井
中

船
山 

良
汰
さ
ん

　能代工業団地の桜。実家から
近いので、昔は春になるとよく
見に行った記憶があります。道
路の脇にずらりと並んだ桜並木
がとても美しく、きれいだなと
思います。

東
中

日
浦 

歩
美
さ
ん

　役七夕。初めて見たときは、
燃やしちゃうの？流しちゃうの
？と思いました。燃えている姿
はとてもきれいで、その様子を
見ると、能代の夏のイベントが
終わったなと感じます。

一
中

髙
﨑 

皓
太
さ
ん

　檜山城。山城として栄え、城
主の安東氏が織田信長や豊臣秀
吉と交流を持ったことが能代の
発展につながったと思うし、過
去にこのような人がいたことを
誇りに思います。

南
中

　能代市文化会館で３年ぶりに
成人式を開催しました。２日間
で、５０２人が参加。久々に故
郷で会う友人と写真を撮ったり、
楽しく話したりする様子がみら
れました。
　成人を迎えられた皆さんの今
後の活躍を期待しています！成人式
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 令和3年度対象者
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